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Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Herr T. Kühn fragt nach dem Grund, warum die Birke auf dem Vorplatz des Gemein-
dezentrums gefällt wurde. Der Bürgermeister informiert, dass diese leider krank war 
und auch die Büsche rundherum abgenommen wurden, da diese nur als „Hundetoi-
lette“ dienten.
Herr B. Schönke möchte den Mitarbeiter des Bauamtes - Herrn Jens Helmbrecht – lo-
bend erwähnen. Herr Helmbrecht erledigt seine Arbeit sehr zufriedenstellend. Die 
Zusammenarbeit läuft sehr gut.
Herr B. Schönke kritisiert jedoch die Entscheidung des Bauamtes zu den zwei Ange-
boten bezüglich der Straßenbeleuchtung in Lischow. Da hätte die Gemeinde auf län-
gere Sicht Kosten und Mühen einsparen können.

Ergänzung zum Protokoll laut Email von Herrn Schröder am 11.04.2023:
„Ich habe angeregt und schon mehrfach geäußert das..….
1. der Bürgermeister durch seine ständigen Alleingänge die GV und auch teilweise 
den HFA nicht in Kenntnis setzt, sondern diese vor vollendete Tatsachen stellt. 
Wenn das so ist brauchen wir die Ausschüsse nicht.!!!!
2. Es wurde beschlossen, dass der Bauausschuss in allen Angelegenheiten von An-
fang an mit einbezogen werden soll. Das ist sogar ein Beschluss der GV.!!!!! Nichts 
passiert. !!!!
3. Das der Bürgermeister es nicht immer so genau mit der Wahrheit nimmt und im 
Nachgang alles abstreitet da es nicht im Protokoll steht. (das ist natürlich dann ein 
Ergebnis der Protokollierung) Wer entscheidet was geschrieben werden darf.?
4. Es wurde im Amtsausschuss von allen Gemeinden beschlossen die Drehleiter zu-
sammen anzuschaffen, was auch wirtschaftlich richtig ist.
Warum hetzt der Bürgermeister die Kameraden der Wehr auf, dagegen Stimmung 
zu machen und wie kommen die Zahlen an die Öffentlichkeit ohne das vorab der 
HFA und die GV darüber informiert wurden.??????

5. Wo ist mein Zitat das ich gegenüber den Kameraden geäußert habe, dass die Ge-
meindevertretung sich seit Jahren den Kopf zermartert wo all die Gelder herkom-
men um dieses alles aufrecht zu erhalten? Hier zählt nicht nur die Wehr, die natür-
lich wichtig ist, sondern auch die anderen Pflichtaufgaben wie Kindergarten, Schul-
standort, und und und.
6. Was mich am meisten aufgeregt und geärgert hat ist, dass der Bürgermeister 
sich öffentlich vor den Einwohnern und den Kameraden der Wehr hinstellt und sich 
gegen den Beschluss der GV und des Amtsausschusses stellt und äußert er möchte 
dies nicht. Er ist auch nur ein Teil der Gemeindevertretung. 
7. Wenn das so ist, ist er fehl am Platz.!!!!!!“
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